



GOBERNACIÓN DE ATLANTICO YA TRABAJA EN ESTUDIO DEL PRESUPUESTO DEL DEPARTAMENTO PARA LA VIGENCIA DE 2026



GOBERNACIÓN PEDIRÁ QUE, A TRAVÉS DE LA FIGURA DE CALAMIDAD PÚBLICA, SE ADELANTEN OBRAS DE MITIGACIÓN EN EL CANAL DEL DIQUE



EN PANEL EN LA UNIVERSIDAD DEL NORTE LANZAN EL LIBRO 'EL ARTE DE LA GUERRA Y LA PAZ'



UTILIDADES DE ECOPETROL REGISTRARON BAJAS Y LLEGARON A \$1,8 BILLONES EN EL SEGUNDO TRIMESTRE

Home > Trending > Economía > Utilidades de **Ecopetrol** registraron ...

## ECONOMÍA

# Utilidades de **Ecopetrol** registraron bajas y llegaron a \$1,8 billones en el segundo trimestre

Se confirman las proyecciones de que este indicador volvió a niveles de pandemia, periodo en el que este rubro también se ubicó por debajo de \$2 billones

Por **Harold Yanes**  
hace 10 horas



f Share

X Tweet



Los ingresos de **Ecopetrol** en el segundo trimestre de 2025 se ubicaron en \$29,7 billones. El Ebitda fue de \$11,1 billones, mientras que la utilidad neta alcanzó los \$1,8 billones. Para el mismo lapso, la producción alcanzó 755.000 barriles de petróleo diarios.

Con una utilidad de \$1,8 billones, se confirman las proyecciones de que este indicador volvió a niveles de pandemia, periodo en el que este rubro también se ubicó por debajo de \$2 billones.

Ricardo Roa, presidente de la compañía, señaló que la compañía alcanzó en este trimestre los niveles de producción "más altos de los últimos años", con 755.000 barriles de petróleo diarios.

Luego, anunció que se inaugurará la ampliación de un tanque de almacenamiento en Pozos Colorados, con el objetivo de fortalecer el abastecimiento de combustibles.

## ÚLTIMAS NOTICIAS



GOBERNACIÓN DE ATLANTICO YA TRABAJA EN ESTUDIO DEL PRESUPUESTO DEL DEPARTAMENTO PARA LA VIGENCIA DE 2026

- ▶ Gobernación pedirá que, a través de la figura de Calamidad Pública, se adelanten obras de mitigación en el canal del Dique
- ▶ En panel en la Universidad del Norte lanzan el libro 'El arte de la guerra y la paz'
- ▶ Utilidades de **Ecopetrol** registraron bajas y llegaron a \$1,8 billones en el segundo trimestre
- ▶ Presidente niega que se quiera unir a los ejércitos de Colombia y Venezuela
- ▶ Petro anuncia denuncia contra quienes lo responsabilizan de la muerte de Miguel Uribe

Se informó que, de los 10 pozos programados para 2025, ya se han perforado seis, de los cuales dos cuentan con declaraciones de comercialidad. Las inversiones ejecutadas en estos proyectos durante el primer semestre ascienden a US\$156 millones.

Posteriormente, expresó que, junto con Petrobras, continúa el avance del proyecto Sirius (yacimientos de gas en el Caribe) en particular los procesos de licenciamiento ambiental.

Ricardo Roa señaló que, en el segundo trimestre de 2025, la producción en la cuenca Permian alcanzó un pico de 116.000 barriles diarios. Para el cierre del año, se proyecta que esta se ubique entre 90.000 y 98.000 barriles diarios.

El presidente de la compañía indicó que avanza el proceso de selección para un servicio de regasificación en el Caribe, cuya entrada en operación está prevista entre el cuarto trimestre de 2026 y el cuarto trimestre de 2027.

NACIONALES

## Presidente niega que se quiera unir a los ejércitos de Colombia y Venezuela

Por Redacción Emisora Atlántico  
hace 10 horas

0  
Compartido

f Share

X Tweet



El Presidente Gustavo Petro, durante la ceremonia de ascenso de coroneles a generales, en la Escuela de Cadetes de Policía General Santander, aseguró que «es falsa la noticia de que se quiera unir el Ejército venezolano con el colombiano; eso no es cierto».

El mandatario se refirió a las declaraciones del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, quien en acto público frente a comandantes militares de su país habló de fortalecer la cooperación militar en la frontera común.

“Las palabras reales de Nicolás Maduro es que coordinemos acciones contra el narcotráfico. Es muy diferente. Sabemos que nuestra frontera, desde que nos quitaron las relaciones (bilaterales) y la cerraron, está en poder de la mafia, y el ejército más importante de esa mafia se llama Ejército de Liberación Nacional, que se le olvidó qué es la nación y qué es la liberación, por traquetear, porque se le llenó de codicia el corazón”, sostuvo.

El jefe de Estado aseguró que “he movido diplomáticamente al Gobierno de



Venezuela" para golpear al ELN, la 'Segunda Marquetalia' y otros grupos ilegales como el 'Clan del Golfo' que actúan en la frontera binacional.

Agregó que actualmente el narcotráfico tiene más poder.

"Lo peor que se puede hacer es entregarle poder al narcotráfico, y en América Latina cada vez tiene más poder, y eso no se quita bombardeando. Bombardean es al pobre, al joven que por no tener dinero se mete en malos caminos, cuando necesita es oportunidades, no bombas en su cabeza", aseguró.

Así mismo se refirió, sin mencionarlo, a la orden de Donald Trump para combatir el narcotráfico en suelo extranjero.

"Lo que tenemos que hacer es no matarnos entre nosotros, y no acudir a voces extranjeras que nos piden que nos matemos", aseguró a versiones según las cuales fuerzas internacionales podrían combatir militarmente a los carteles de la droga en la frontera colombo-venezolana.



SÍGUENOS

ENLACES

DESTACADO NACIONALES

## Petro anuncia denuncia contra quienes lo responsabilizan de la muerte de Miguel Uribe

Por Redacción Emisora Atlántico  
hace 10 horas



Compartido

f Share

X Tweet

